
Les Ami.e.s de la Coop du Coin
Forum du 31/03/2025

Rédaction : Claire et Isabelle

Compte-rendu forum n°57 du lundi 31 mars 2025

Présents     :   27 personnes 

OUVERTURE DU FORUM à  20h, animé par Catherine  et
Isabelle 

Ordre du jour     :  

I. Accueil et principes des forums. On accueille 1 nouvelle personne : Morgane
II. Pas de Revue des indicateurs, elle sera faite au forum d’avril 
III. La paroles aux invité.e.s et aux Gts :

• AG 1901 : vendredi 23 mai à 17:30 .Qui souhaite y représenter La Coop ?
• Projet Alimentaire Territorial (PAT) : un projet pour la Coop ?
• Groupe COMMUNICATION : Infos de la Coop – Avril 2025
• Groupe COIN DES CANARDS : Proposition d’interviews des personnes impliquées dans GT

IV.  Revue des actions en cours
V. Débats :

• Bilan du groupe de travail sur les prix
• Consultation ouverture mercredi après-midi et mardi 13h-14h (non traité en février)
• Voir pour lot Léon Blum : accord, montant, .

VI. On demandes des idées et des mains habiles

La parole aux invité.  e.  s et aux GT     :   

• AG 1901 : vendredi 23 mai   à 17:30  
Gérard Carnelle se propose d’y aller.

• Projet Alimentaire Territorial (PAT)     : un projet pour la Coop     ?  
Voilà le message reçu.

Bonjour à toutes et tous, Dans le cadre du Projet Alimentaire Territorial Presqu'île - Brière - Estuaires,
nous lançons un Appel à Manifestation d'Intérêt pour construire un programme d'ateliers 
pratiques et participatifs autour d'une alimentation saine, locale et durable à destination des 
habitants.
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Les ateliers MIAMM (pour partager Mille Idées et Astuces pour Mieux Manger !) seront animés 
entre septembre 2025 et juin 2026, sur l'ensemble des 35 communes du PAT.
Le programme des ateliers sera construit à partir de vos propositions ! Cet AMI s'adresse à toute 
structure (association, entreprise, etc.) ou collectif d'habitants qui souhaite favoriser le partage et de
savoirs et savoir-faire autour du mieux manger ! Il est ouvert du 24 mars au 30 mai 2025. 🔎 Toutes 
les infos sur ces ateliers, le périmètre, les soutiens possibles et les modalités de candidature sont à 
retrouver dans le cahier des charges. ✏ ️Pour candidater en ligne, c'est ici. 🌐 Vous pouvez retrouver 
toutes ces infos sur le site internet du PNR de Brière

 Pour toute question complémentaire, vous pouvez contacter Tiphaine BURBAN à t.burban@parc-

naturel-briere.fr ou au 06 02 04 70 29 📢 Et vous pouvez absolument diffuser le message autour de 
vous ! Savoureusement, Tiphaine BURBAN" 

Le forum manque d’informations pour avancer et propose d’inviter Typhaine Burban au prochain 
Forum. 

• Les infos d’avril  

• Proposition du GT Coin des Canards :  
Il s’agirait d’interviewer les personnes impliquées (et volontaires) dans les GT

OBJECTIFS :
• Mettre en lumière ce qui se fait 

dans l’ombre
• Donner envie de s’impliquer
• Permettre de reconnaître le travail 

de chacun
• Bénéficier de petites anecdotes au 

passage  !

COMMENT ? 
• Réservé aux personnes volontaires
• Rédaction d’articles courts (+ photos

?)
• Diffusion dans le fil d’infos
• Une exposition en vitrine ?

BESOIN : 
on recherche un correspondant de

presse ;-)

https://www.parc-naturel-briere.com/wp-content/uploads/2025/03/AMI-Ateliers-MIAMM.pdf
mailto:t.burban@parc-naturel-briere.fr
mailto:t.burban@parc-naturel-briere.fr
https://www.parc-naturel-briere.com/actualite/candidatez-pour-animer-des-ateliers-miamm-pour-une-alimentation-locale-et-durable/
http://ici./
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 Les remarques :
• très bonne idée, avec un « + » pour des vidéos plutôt que du texte, ou alors des voix « off » 

sur des photos
• le Coin des Canards pourrait commencer ce travail d’interview et ensuite passer la main

Par ailleurs, un échange s’instaure autour du besoin  de bénévoles :
• les GTs doivent faire réflexion  sur leurs besoins, y compris les « petits » besoins et 

transmettre leurs demandes. Par exemple : les approvisionneurs Elibio auraient bien besoin 
de quelqu’un pour faire des étiquettes

• on pourrait faire une annonce à la fin de chaque forum pour rappeler quels groupes ont 
besoin d’effectifs

• il est nécessaire de définir au mieux la fréquence, les horaires, les jours … être le plus précis 
possible

• pourquoi ne pas mettre en place un parrainage des nouveaux-nouvelles adhérent.e.s ? Cela a 
déjà été fait sans aucun succès

• le Coin des canards contacte personnellement chaque nouvel adhérent.e qui ne s’est pas 
manifesté dans le mois qui suit son adhésion

• l’idée est de valoriser 1 service rendu quel qu’il soit et ensuite les adhérent.e.s pourront 
s’intégrer plus facilement dans les groupes de travail

Kanban :

Débats     :  

• L’école Léon Blum cherche des lots pour sa prochaine kermesse   :  
Le Forum est d’accord pour  offrir deux  petits lots alimentaires avec chacun une adhésion gratuite. 

• Créneau mardi 13h-14h  
Ce créneau convient bien à plusieurs personnes : d’une part pour faire leur courses, d’autre part
pour faire leur créneau.
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Il est décidé de le maintenir en l’état, tout en rappelant via le fil d’info, qu’il faut 1/4h pour fermer la
Boutique et que les personnes arrivant tard devront fermer la Boutique si les personnes de créneaux
ont prévu de partir à l’heure.  

• Créneau mercredi  
Il s’agit d’un souhait qui ressort de l’enquête de satisfaction effectuée l’année dernière. 
En ce qui concerne les légumes  : 

• la livraison des légumes de la Grée est faite le mercredi matin, les étiquettes sont faites 
aussitôt, déposées dans les cageots et les prix sont actualisés dans Odoo

• la commande de Provinces Bio se fait le mardi après-midi, en fonction des commandes 
passées pour le mercredi matin (la Grée) et de ce qui reste en rayon le mardi. Il ne serait pas 
possible de prendre en compte le stock du mercredi soir. Et donc il y a un risque de 
« pénurie». 

• On rappelle que 
◦ la Coop n’est pas un magasin comme les autres et qu’il faut accepter d’avoir des ruptures
◦ les commandes sont toujours passées en privilégiant les approvisionnements locaux

• Une proposition est faite pour un essai jusqu’aux grandes vacances : cet essai (nécessite 
beaucoup de travail de nécessitant de nombreuses modifications informatiques, n’est pas 
retenu pour le moment

• Autre proposition adoptée cette fois : faire un sondage via le fil d’info et en Boutique, pour 
savoir qui est intéressé pour acheter et surtout pour faire un créneau (16 personnes par mois 
seraient nécessaires)

• Présentation GT Prix (voir  fichier joint)  
• Les produits Elibio  n’apparaissent pas car ils n’étaient pas encore en Boutique au début du 

travail. Il faudra les prendre en compte à l’avenir. 
• Il est difficile de comparer les prix des produits de La Coop du Coin avec les prix d’une grande 

surface car il est difficile d’y trouver l’équivalent.

• APPEL A IDEES ET BRICOLEURS     ?  
 Laurence souhaite voir l’ergonomie des étagères de fruits : elles sont trop profondes et nécessitent
des efforts physiques importants pour mettre les fruits en place.

21h30   Fin du Forum, l  ’Auberge espagnole est ouverte     !  




